
 

 

［第６２０回 大阪放送番組審議会議事録］ 

 

１．開 催 日 時   令和元年 9 月 26 日（木） 午後 2 時 00 分～3 時 00 分 

 

２．開 催 場 所   ラジオ大阪役員会議室 

 

３．委 員 の 出 欠   委員の総数    6 名 

 

            出席の総数    6 名 

       

出席委員の氏名  成 瀬 國 晴  河 内 厚 郎 

             たつみ 都 志  鎌 田 雅 子 

           萩 原 章 男  内 田  透 

 

            放送事業者側出席者の氏名 

                     吉 田 禎 宏  赤 松 加枝子 

 

 

 

 

４． 議   題 

 

１）１０月改編内容の説明 

 

２）番組審議『 総額１００万円家電プレゼント！ 近兼拓史のウィークリー･ワールド･ 

ニュース サマースペシャル オールナイトだよ全員集合！』 

３）その他 

 



 

 

 

５．議 事 の 概 要 

   

  議題１） ２０１９年１０月改編についての説明を行った。 

 

議題２）『 総額１００万円家電プレゼント！近兼拓史のウィークリー・ワールド・ 

ニュース サマースペシャル オールナイトだよ全員集合！ 』について 

番組の企画意図と内容を説明し、番組を聴取した後審議に入った。 

  

６．審 議 内 容 

 

社 側 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

2014年 7月から毎週月曜日 24時に放送中の「近兼拓史のウィークリー・ 

ワールド・ニュース」。 (2018年 1月からラジオ日本でも放送)。 

今回は番組スポンサーの「株式会社山善」「ジェネリック家電推進委員会」 

の協力で、8／11（日）25時 00分～29時 00分に４時間特番を実施。 

日頃の感謝を込めまして一晩で総額１００万円相当の家電を生放送中に 

メール&FAXで送ってくれた方の中から抽選でプレゼントという内容で 

ラジオ大阪、ラジオ日本それぞれのスタジオをつないでの 2局同時生放送。 

プレゼントだけではなく、番組では映画監督の佐々部 清 監督他、多数の 

ゲストを迎えてのいろいろなコーナーでお送りする 4時間生放送。 

今回はその中から 3つコーナーを抜粋してお聴きいただきました。 

出演者は、番組パーソナリティの近兼拓史さん、古和咲紀さんに加え、 

とみずみほさん、芳野友美さん、山根七星さん、中野耕史さん、柴田 

由美子さん、松岡智子さんです。また特別ゲストとして河原邦博さん 

（株式会社ソリッドアライアンス CEO）、佐々部清さん（映画監督）、 

舞原賢三さん（映画監督）、錦信次さん（映画監督）他でお送りしました。 

※家電プレゼントの応募には、大阪・東京合わせて３００通程だった。 

 

 

マイクの向こうでザワザワと盛り上がることが多い。リスナーに伝わらず、 

しらけてしまう。またメインパーソナリティの近兼拓史さんのしゃべり方 

で「ですね～」が多いのは気になる。女性がアニメのような声なのは、 

嫌に感じる人もいる。良いコーナーもあるが、全体的に細かな部分が 

気になった。 

 

 



 

 

 

 

委 員 

  

 

 

 

 

委 員 

  

 

 

 

 

委 員 

  

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

    

委 員 

 

 

 

 

 

 

社 側 

 

 

 

レギュラー放送ではオカルトの世界を取り上げるなどしており、矢追純一 

さん、宜保愛子さんなど、オカルト話が好きな世代としては、期待して 

聴いたのですが、その話題が少なく残念だった。出演者・ゲストが多いが 

どんな方か説明がないので分かりにくい。プレゼント内容を型番で紹介 

しても、形状が分からないリスナーもいるのでは。 

 

大阪と東京（ラジオ日本）のスタジオを繋いで生放送する番組を初めて 

聴いたが、それぞれの会話がアイコンタクトなしで良くできている。 

出演者が多くお祭り感もある。ミステリーナイトのコーナーではおばけ 

探知機「ばけたん」の検証する企画があったが、中継内容がよく分から 

ない。映画監督の方々がゲストだが、映画の話が少ないのは残念。 

 

出演者を全員ネットで調べてみたところ様々な方がいた。映画監督の 

方々を呼んだのに、あまり映画の話もなく、失礼なのでは。何でよんだ 

のか疑問に思う。ミステリーナイトのコーナーで「ばけたん」を検証する 

企画についても、楽屋落ち感が強く、全体的に内容が薄い。 

 

今までに聴いたことのない内容の番組。映画の話は、もっと突っ込んで 

聞いてほしい。映画「ツレがうつになりまして」の監督・佐々部清さん 

との話も、良いところで終わってしまった。全体的に興味を引く内容が 

少なかったが、面白いところもあった。アシスタントの女性のしゃべりは 

下手だが、すてきにヘタなところは良い。 

 

メインパーソナリティの近兼拓史さんのしゃべり方は、若いが落ち着いて 

おり悪くはない。今回は、東京メインのつくりで、大阪的ではないが、 

全体的な空気感は良い。深夜の番組であれば良いのでは。 

インタビュー部分はテレビ的でラジオでは分かりにくいと感じた。また 

多くの映画監督をゲストに呼んで、映画の話が少ないのはどうか。もっと 

映画の話題をするべきでは。 

 

貴重なご意見、ありがとうございました。 

                             以上 

 

 



 

 

 

 

７．審議会の答申又は改善意見に対してとった措置および年月日 

  

    な  し 

 

８．審議会の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表内容・方法及び年月日 

 

 ・「番組審議会だより」  （第６２０回大阪放送番組審議会議事録の要約） 

「愛してラジオ大阪」 内で放送 

   放送日  令和元年 １０月 ２４日（木）２３時４５分～２４時００分 

  ・ 「番組審議会だより」   （第６２０回大阪放送番組審議会議事録） 

      ラジオ大阪ホームページ（http://www.obc1314.co.jp）に掲載 

  ・ 番組審議会の議事録の原本は事務局立ち会いのもと閲覧に応じる。 

 


